

## ▷ ALTO ARAGÓN

# El PAR apoya la declaración de la CTP sobre la Travesía Central

**D.A.**

---

**HUESCA.-** El portavoz del Partido Aragonés (PAR) en las Cortes de Aragón, Javier Allué, se sumó ayer a la declaración del plenario de la Comunidad de Trabajo de los Pirineos (CTP), que el pasado miércoles se reunió en Perpiñán, en la que se reclamó a España y a Francia la ejecución de la Travesía Central de los Pirineos, así como las conexiones por ferrocarril por los extremos de la cordillera. Allué urgió a los gobiernos español y galo a tomar decisiones conjuntas que intensifiquen el impulso de la Travesía Central.